

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 14. Dezember 2018

Antrag

Schulradwoche zur Verkehrsfrüherziehung bei Kindern

Die Münchener Schulen werden aufgefordert, die Einführung einer Schulradwoche, analog zu den bereits vorhandenen Wintersport- oder Schwimmwochen, zu prüfen und umzusetzen.

Begründung

Damit alle Kinder das Fahrradfahren als etwas Positives ohne Angst erleben, ist es wichtig, dass sie das Radfahren frühzeitig lernen und auch einüben.

Die vorhandenen pädagogischen Maßnahmen durch die Verkehrspolizei können dabei insbesondere durch ein schulisches Angebot erweitert werden, das vergleichbar wie Wintersportoder Schwimmwochen durchgeführt werden kann. Die Schüler können so vertieft grundlegendes praktisches Wissen zu einem sicheren Umgang mit dem Rad im Straßenverkehr erlernen und üben.

Ebenfalls kann auf diese Weise die Anzahl der Kinder vermindert werden, die gar nicht oder nur sehr unsicher Radfahren können, um somit die spätere Akzeptanz und den Einsatz dieses gesund haltenden und ökologisch sinnvollen Verkehrsmittels bei Heranwachsenden zu fördern.

Sonja Haider (ÖDP) und Tobias Ruff (ÖDP)